

UNIVERSIDAD

El viernes se celebra 'La noche de los investigadores' en 320 ciudades europeas. Melilla se suma por primera vez a esta iniciativa cuyo objetivo es acercar la investigación a la ciudadanía. Por eso, las actividades serán en la calle. La Facultad de Educación y Humanidades ha organizado charlas, talleres para niños y hasta habrá tapas "científicas" en los bares de la Plaza de las Culturas, donde se van a desarrollar casi todas las actividades.

Melilla se suma por primera vez a 'La noche de los investigadores'

La Facultad de Educación organiza para el viernes pasacalles, charlas, talleres y tapas "científicas"

Rosario López Melilla Hoy

La decana de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla, Carmen Enrique, presentó ayer 'La noche de los investigadores', que se celebra por primera vez en la ciudad. Enrique explicó que la intención de esta iniciativa no es otra que acercar la investigación a los ciudadanos y "aportar nuestro granito de arena" a ello. Beatriz Cortina,

del departamento de Didáctica de la Lengua y la Literatura, ha sido la encargada de organizar las actividades.

De 18:30 a 19:00 horas tendrá lugar un pasacalles desde Menéndez Pelayo hasta la Plaza de las Culturas. Es en esta última donde se van a desarrollar todas las actividades. A las 19 horas, Javier Hernández Andrés dará la charla 'Óptica y magia: bases científicas de los trucos de magia'. De 20 a 21:00 horas habrá talleres, algunos especia-



Carmen Enrique y Beatriz Cortina presentaron ayer los actos

No es necesaria inscripción, pero se recomienda a los interesados reservar plaza para los talleres a través de la web de la UGR

les para niños, como 'Ciencia recreativa', u otro aconsejable para toda la ciudadanía en general: 'La democratización familiar como prevención de la violencia de género'.

Los bares de la Plaza de las Culturas han decidido sumarse también a la iniciativa, ofreciendo unas tapas "científicas" con las que sorprenderán a los melillenses.

Cortina explicó que podrán obtener un ticket para que la consumición sea más barata y que los hosteleros pretenden sorprender con alguna tapa especial, pero no han adelantado con qué deleitarán exactamente a los melillenses.

Para participar en las actividades no es necesario ningún tipo de inscripción, aunque se recomienda reservar una plaza para los talleres en la web <http://lanochedelosinvestigadores.fundaciondescubre.es/programacion/universidad-de-granada-melilla-ceuta/?schedule=1>.

'La noche de los investigadores' ya se ha celebrado otros años en Granada con gran éxito, el mismo que espera obtener la UGR en Melilla, contando con 59 investigadores para llevar a cabo las actividades, siendo el 60 por ciento de Melilla y el resto de Ceuta.

La organizadora aseguró que la Facultad de Educación y Humanidades es bastante activa en lo que a investigación se refiere, sobre todo en temas relacionados con la diversidad cultural y el aprendizaje, o con desarrollo sostenible, contando con dos grupos de investigación para ello.

Soul Beach Cafe

Cocktails Comidas y cenas Música

- Mojito
- Caipirinha
- Coco Loco
- etc
- Paella
- Pinchitos
- Sardinas
- Raciones
- Ensaladas
- Zumos Naturales
- Batidos
- ... Etc
- Actuaciones
- Fiestas
- Cafés

Abiertos todos los días de 13:00 a 02:30

1st Multilingual Academy

Física y Química
Matemáticas
Literatura
Bachillerato
ESO

Goethe Institut: Exámenes Alemán

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA PARA IDIOMAS NIÑOS DESDE 2 AÑOS

IDIOMAS:
ALEMÁN, INGLÉS, FRANCÉS, ÁRABE

Certificados Inglés B1 Oficial Cambridge University
Certificados Alemán B1 Goethe Institut

Calle Mar Chica nº 22 (Barrio Real)

Nuevo curso de Reiki el próximo fin de semana

Redacción Melilla Hoy

El sindicato de enfermería SATSE informa de que el próximo fin de semana, los días 28 y 29, tendrá lugar un nuevo curso de Reiki, impartido por Edith Rivas. Los interesados pueden llamar al teléfono 653617088 para inscribirse.

Edith Rivas ya ha impartido varios cursos en la ciudad, en multitud de ocasiones, contando con gran aceptación de los melillenses. Además, hace unos meses presentó en Melilla su libro 'De tripas corazón, una vida articulada'. Para los que aún no sepan del Reiki, se trata de un sistema japonés de canalización de la energía. Está reconocido por la Organización Mundial de la Salud como terapia alternativa y complemento en hospitales, aunque en otros países su práctica está mucho más normalizada que en España.

Quienes practican Reiki insisten en dejar claro que nada tiene que ver con ninguna creencia o religión. Muchos son los melillenses que ya han acudido a las clases de Edith Rivas. Los que aún no lo hayan hecho y tengan curiosidad también pueden ver más en la página de Facebook 'Reiki Melilla'.